Fundado en 1976 Año L Número 17.626

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 3,50 euros **Domingo** 

Cultura 🌽

Un recorrido por la última noche de Pier Paolo Pasolini en Roma – P50 y 51

# Cuenta atrás en el PP para zanjar la crisis abierta por Mazón

- Génova ve como opción más probable que dimita y sitúe a un presidente interino
- El 'president' está recluido en Alicante desde el viernes con su círculo más cercano
- Mañana declara ante la jueza la periodista con la que comió el día de la dana

## M. VIEJO / E. G. DE BLAS $\boldsymbol{Madrid}$

El nerviosismo se extiende por todas las capas del Partido Popular. De la Comunidad Valenciana a la sede nacional de Génova. Nadie sabe qué va a hacer el presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, al borde del abismo un año después de la dana que mató a 229 personas. Y crece la presión para forzar su salida. El president, recluido ahora en Alicante con su círculo más íntimo, anunció que se iba a tomar unos días de reflexión para meditar y decidió que no sería el candidato de la formación conservadora en las próximas elecciones autonómicas. En la dirección nacional descartan, en principio, el adelanto electoral y creen que el escenario más probable es que Mazón dimita y sitúe a un presidente interino para una etapa de transición, aunque necesite el apoyo de Vox.

Esta semana tiene tres días señalados: mañana declara ante la jueza Maribel Vilaplana, la periodista con la que comió el día de la dana; el martes celebra su Consejo de Gobierno y el miércoles tiene previsto anunciar una remodelación del Ejecutivo. —P23

Feijóo, un año de cálculos políticos en Valencia — P24 Y 25



JAIME VILLANUEVA

Míriam Nogueras Vicepresidenta de Junts y portavoz en el Congreso

### "No vamos a negociar"

Míriam Nogueras, vicepresidenta de Junts y rostro de la formación en el Congreso, sentencia que "la legislatura no puede llegar a 2027 porque Sánchez no tiene mayoría". En una entrevista con EL

PAÍS, Nogueras explica la nueva situación —"No se habla, no se dialoga, se ha acabado y no vamos a negociar"— y se muestra sorprendida por que Sánchez no explique "qué va a hacer ahora". —**P27** 

#### Trump, un año dinamitando consensos en Estados Unidos

## MACARENA VIDAL LIY **Washington**

La demolición del ala este de la Casa Blanca es una metáfora perfecta del aniversario de la segunda victoria de Donald Trump. Con un equipo entregado al presidente y todo el sistema de mando bajo su control, del Congreso al dominio conservador del Tribunal Supremo, el presidente de EE UU ha dinamitado los consensos para lograr sus propósitos: desde matar sin autorización judicial a los ocupantes de supuestas narcolanchas en el Pacífico al envío de soldados de la Guardia Nacional a ciudades gobernadas por los demócratas.

**—EDITORIAL EN P16** 

#### El avance ultra

#### El 'show' de Vito Quiles tensiona la Universidad —P38 Y 39



Los jóvenes son más de derechas que nunca. Estas son sus razones

#### EMPIEZA EL PROCESO CONTRA EL FISCAL GENERAL

## Un juicio para la historia

MÓNICA CEBERIO / REYES RINCÓN **Madrid** 

El Tribunal Supremo celebra desde mañana un juicio para la historia. Por primera vez en democracia y tras una polémica instrucción, un fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, se sentará en el banquillo de los acusados por un presunto delito de revelación de secretos cuyo origen está en el fraude fiscal de Alberto González Amador,



novio de la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso.

El fiscal general se situará en el estrado de la Sala Penal junto a su abogado y responderá a un tribunal de mayoría conservadora, ante el que desfilarán 40 testigos a lo largo de seis jornadas. El juicio llega tras un proceso plagado de confusión, tergiversaciones, mentiras y decisiones judiciales poco habituales.

—P20 A 22

